



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



10/06/2022

LEGISLATIVO

López Obrador impulsa al sur de Veracruz

La población del Istmo recibió una derrama económica por 13 mil MDP a través de los diversos programas sociales implementados en esta 4ta Transformación del país.

El Bienestar, empleo, reactivación económica tras la fase crítica de la pandemia, son parte de los grandes logros del Presidente de México, resaltó el veracruzano Presidente de la Cámara de Diputados.

El sur de Veracruz ha sido una de las regiones más beneficiadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador a través del Programa para el Desarrollo del Istmo de Tehuantepec.

Sólo el año pasado se generó una derrama económica por 13 mil millones de pesos, lo que no había ocurrido en décadas, destacó el veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna.

El legislador de Morena, orgullosamente originario de Minatitlán, informó que los tres municipios del Istmo Veracruzano con mayor presencia y beneficios de estos programas presupuestales federales son: Coatzacoalcos, que recibió una derrama económica por \$859 millones de pesos; Minatitlán con \$827 millones de pesos y San Andrés Tuxtla, con \$651 millones de pesos, de acuerdo al informe de Avances y Resultados 2021 publicado este 27 de mayo.

<https://diariodelistmo.com/columnas/lopez-obrador-impulsa-al-sur-de-veracruz/50193490>